



## PRI deberá resolver impugnaciones en TEPJF

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- El magistrado, Reyes Rodríguez Mondragón, propuso regresar a la Comisión Nacional de Justicia Partidaria del PRI, las impugnaciones que presentaron los expresidentes y otros exlíderes del partido en contra del proceso interno para renovar a la dirigencia del PRI, la cual le permite a **Alejandro Moreno** reelegirse hasta por ocho años más.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6170?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6170&authkey=!AF3qOJWAQJukcWE&ithint=video&e=wvLKGL>